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《世代交流》湘鷹音楽祭を 11月 5日に開催 
コロナ禍で、3 年間、湘南鷹取まつりが行われていません。代替事業としての「湘鷹音楽祭」は、やや規模を拡大

して、今年も行われました。 

この原稿を書いているのは、10 月 31 日です。11 月 8 日に班長会で配布する「2 丁目だより」の原稿締め切りの関

係で事前予測記事になっています。 

今年度「湘鷹音楽祭」は、サブタイトルとして「秋祭り」と銘打たれています。例年通りのコンサートに加えて、子ども

たちのための模擬店を用意しました。わが 2 丁目は「ストラックアウト」を出店。9 個の的に向かってスポンジボールを

投げ、的中した数によって景品をもらえる、野球のピッチングを模したゲームです。そのほかにも、1 丁目や体振が、

お菓子釣りゲームを出店。 

事後報告は次号に掲載します。 
 

《総務》15班・関さん市長表彰受賞  
 11 月 8 日、文化会館大ホールで「全市町内会長のつどい」が行われます。このイベントは日々の町内会・自治会

活動に対しての、市長・市議会から感謝の表明が目的です。 

席上、市長から自治会活動功労者への感謝状が贈られます。 

 追浜地区から表彰される自治会役員は 5 人、関さんはそのうちの一人です。 

 長年の自治会活動への功績に対するものです。関さんはかつて退任自治会長としても表彰されていますので 2 回

目の受賞となります。  

紙面を借り、お祝いとお礼を申し上げます。 
 

《防災》鷹中震災時避難所訓練ご報告 

 10 月 9 日、午前 9 時 30 分から標記訓練を開催しました。コロナ禍によって限定 50 人による開催、5 町内(2 丁目、

3 丁目、親和会、協力会、サニークレスト)から各 10 人の参加です。 

 今回は、総論として、 

防災体制が整備途上にある町内会のために基礎的知識の徹底確認を座学で行いました。震度 5弱を超える地震

が発生した時、自治会・町内会としてなすべきこと(町内会・自治会内に災害対策本部を設置、会員の安否・被災

状況等を確認、住民対策を行う、居住困難な住民の鷹中への誘導など)と避難所で住民が行うべきこと(避難所で

の日常生活の運営方法)の峻別を、口野副会長が詳しくレクチャーしました。 

各論としては、  

①デジタル無線通信訓練、②備蓄倉庫点検、③生活用水取得訓練、④簡易トイレ使用法学習、⑤校内配置視察 

の５つを実行。特に⑤は校長先生のご配慮により各教室に震災時使用目的が掲示され、どの教室が震災時にどう

使われるかが一目瞭然、実りある訓練になりました。 

2 丁目だより 
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オレオレ詐欺の変形・還付金詐欺が横行しています！ 

医療費・税金・保険料などを「過払い―払い過ぎているので、お金が戻ってきます」と偽って金をだまし取るのが還付

金詐欺。返戻金は比較的少額（5 万円以下）です。還付金について、役所が電話連絡してくることは絶対にありません。

くれぐれもご注意を！ 

このところ、湘南鷹取では「市役所職員」を名乗る者から「還付金があります」と詐欺電話が多数かかってきています。 

犯人は電話で「還付金を払い戻しますから」と使用頻度の少ない ATM へ被害者を誘導。ATM の機械の操作を電話

で指示。指示された通りに機械を操作した結果、大金を犯人の口座に振り込むことになってしまうのです。無人 ATM

で、携帯電話で連絡を取りながら操作をしている人を見かけたら、至急田浦署へ知らせてください。 

この手の詐欺対策は、ひとつしかありません。 

留守番電話にして、電話に絶対出ないこと！ 

大切な用事のある相手なら、留守番電話に吹き込んでくれます。相手が名乗ってから電話に出ればいいのです。です

から、 

留守番電話にして、電話に絶対出ないこと！ 

を徹底してください。 

 

 

 

古典的「オレオレ詐欺」電話が殺到！対策は「留守電」！ 

息子や孫を装って「カバンをなくした」「会社で不始末をした」などと、金銭を要求する電話がまたまた追浜地区に殺

到しています。対策はただひとつ「電話に出ないこと」。 

横須賀市・地域安全課は、留守録付き電話機を貸し出しています。 

「この通話は自動的に録音される」旨の通知機能がある製品。 

ご希望の方は、田浦警察署・生活安全課に問い合わせをお願いします。 

【各警察署及び市役所の連絡先】 

田浦警察署 861-0110 横須賀市地域安全課 822-9707  

 

《福祉》①共同募金・年末たすけあい募金のご報告 
10 月は、共同募金・年末助け合い募金をお願いしました。 

今年度は以下のとおり募金をいただきましたのでご報告します。 

世帯件数 392 件(昨年比 －5 件) 

金額   38 万 3100 円(昨年比 ＋1 万 2,300 円) 

紙面を借り皆さまにお礼申し上げます。 

 
《防犯》自主防犯パトロール参加のお願い 
 現在 2 丁目では、8、18、28 日、および 15 日と、自主防犯パトロールを行っています。 

8 日は午後 2 時 30 分、18 日は 4 時 30 分、28 日は 5 時 30 分に鷹中バス停に集合し、約 1 時間の町内を巡回し

ています。15 日は湘南鷹取全体の防犯担当者が、美装前広場に集合し、それぞれ自町内をパトロールします。 

わが 2 丁目は、諸先輩のお力で、防犯対策のシステムをいち早く構築し実行してきた、湘南鷹取内での防犯活動

推進のリーダーでした。2 丁目自治会の犯罪被害の少なさからも、防犯パトロールの強い力は証明され、田浦署から

も評価されています。 

しかし、このところ参加者が減少し、以前は集合した隊員を 2 手に分けていて、2 コースをパトロールできたのが不

留守電で 

安心！ 
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可能になり、1 コースのみでしのいでいるのが現状です。 

毎月 4 回のパトロールのうち、1 回の参加をくれぐれもよろしくお願いいたします。 

オレオレ詐欺、還付金詐欺の前兆電話が頻々と入電しているこの頃、防犯活動の基本を再構築するために、ぜ

ひ、皆さまのお力をお借りしたく、紙面を借りお願い申し上げます。 
 

《青少年》子供自転車教室のお知らせ 

ようやく猛暑から解放され、秋風が心地よい季節となりました。本年度も鷹取青少年育成連絡会主催の「自転車 

車教室」を行います。 

自転車による痛ましい事故が依然として多発しています。なかでも児童が被害者になるだけでなく、加害者とな

るケースも多く見受けられます。この機会に安全に自転車に乗れるように、ルールとマナーを楽しく学びましょう。 

本年度も亀井輪業さんの協力で自転車の簡単な調整を行います。保護者の方もご参加いただけます。ぜひご

参加いただき、お子様と一緒に勉強しましょう。 

記 

 日   時：   令和 4 年 11 月 12 日（土）    10：00～12：00（予定） 

 場   所：   鷹取小学校校庭・体育館＊雨天の場合には体育館にてマナー講習 

 指   導：   田浦警察署交通課、鷹取駐在・後藤巡査部長（雨天・小雨時中止） 

 自転車調整：   前輪・後輪の空気入れ、各部へのオイル注入（無償） 

 持 ち 物：   児童が普段乗っている自転車、ヘルメット、水筒 

 コロナ対策：   マスク着用。発熱、体調不良の方は参加ご遠慮ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

掲示板 

   【活動予定】 

☆公園清掃           ：11 月 19 日（土）10 時から、第 2 公園（三角、G 公園）、第 5 公園（ゴリ公） 

                   5 分間ひと掃き・同日 9 時 30 分から 35 分まで お願いします 

☆防犯パトロール       ：鷹中バス停前集合、8 日（火）午後 2 時 30 分から、18 日（金）午後 4 時 30 分 

から、28 日（月）午後 5 時 30 分から 

☆7 自治会合同パトロール ：美装向かい側広場集合、15 日（火）午後 2 時から 

☆いきいきサロン         ：30 日（水）10 時から 12 時まで、2/3 丁目自治会館にて 

☆おはなし聞きます隊：普段の生活で困ったことがありましたら、担当にお電話ください 

【会員の動き】    

☆ご入会  ：9 月、10 月に各一家族のご入会がありました     

☆ご逝去  ：8 月にお一人がご逝去されました 

           謹んでお悔やみ申し上げます。           

                                                                          以

上                                                                                                                  
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里親花壇の花だより・11月 

皇帝ダリア（木立ダリア・タラノハダリア・ツリーダリア）が中旬頃から咲き出しま

す。花言葉は「乙女の真心」だそうです（花言葉って誰が決めたのでしょう？）。晩

秋から初冬、花の切れた時期に大きな花を咲かせ、派手で、目を引きます。一時

ブームとなり、あちこちで見られましたが、最近は少ないように思えます。集団で植

えられていると大変目立つので、花壇でもよく写真を撮りに来る方を見かけます。

はじめ花壇の中央で栽培していたのですが、背が高いので台風に弱く、また少し

扱いにくいところがあり、水道局敷地のフェンス横と南町に面した大斜面に移し替

えました。 

 

昨年は 10 月初めの台風で大斜面のものは倒れて折れてしまい花がどうなるか心配しました。今年は台風を考慮して、

初夏に芽をつんで丈を短く育ててみたのですが、大きさはそう変わらないようで、台風が来ると心配です。 

 なお、花壇のダリアはもともと１本の株をいくつかの節に切断して挿木で増やしたものです。したがってどれもクローンと

いうことになり、どの株も耐病性などの性質が同じということになります。２丁目団地内のダリアの多くはクローンかも知れま

せん。 

 花が少なくなりました。それでもウィンターコスモス・アメジストセージ・ムラサキカタバミ・クフェア・キク・センニチコウ・ユリ

オプスデージー、その他の花が咲いています。（N.N） 

菜の花雑感 睦会 

 鷹取中学校の正門を出た左側に広大な斜面地があります。この斜面地の最上部にはヨコ 40m×タテ 4m の土地があり

（第一ブロック）、この土地を菜の花で埋め尽くそうと昨年 11 月計画を立て取り組みましたが、きちんとした計画でなかった

ことから今年 3 月の開花時、その結果は惨憺たるものでした。雑草の生い茂るところどころに菜の花がさいているのみでは

ありませんか。当初の目論見は全くはずれてしまった訳です。 

 今年は昨年の轍を踏まないよう計画をしっかり立て、これに沿った作業を行うようにしましたが、天候に恵まれず 10 月初

めから土地の整備も含めて、機会が得られませんでした。10 月 16 日となりやっと作業に着手することとなりました。 

 まず前述の第一ブロックには前後、左右に 50cm 間隔での穴を穿ち、これに石灰を投入する作業は完了、一週間前後

には牛フン、化成肥料を投入し種を蒔く手はずとなっております。 

 なお第一ブロックに接する第二ブロック（ヨコ 40.m×タテ 12m）の土地も菜の

花で埋め尽くしたいと考えていますが、第一ブロックの三倍にもなる広さですの

で、ここまで拡大しての作業が可能かどうか不安はあります。しかし第一ブロック

と第二ブロックが菜の花の群落となるよう、できるだけの努力が求められているも

のと思っています。残された日数は厳しいですが、最善を尽くすつもりです。 

 なお、皇帝ダリアについても触れなければなりません。5 月号でご報告しました

今年植え付した新株(第 2 期生)を含めて、10 月 19 日現在順調に育っているよ

うですので、11 月から 12 月にかけ見事な大輪の花を咲かせてくれるものと期待

しています。 皆様もどうぞお楽しみに。      2 丁目睦会 正岡一男 

 

新・花壇の便り 

斜面地皇帝ダリアの親株です 

（昨年 11 月末撮影） 

斜面地皇帝ダリアの第 1 期生です 

（昨年 11 月末の開花状況です） 


